

Sop Ayam Pak Win Klaten Buka di Wonoayu

Setelah membuka cabang ada di beberapa kota besar di Indonesia, Sop Ayam Pak Win Klaten juga hadir di Sidoarjo. Sejak 21 Desember 2017 lalu, sop ayam yang sudah kondang dengan rasa masakannya yang 'uueeenak' ini telah buka di Ruko Bumi Papan Selaras No.44-45, Tanggul, Wonoayu, Kabupaten Sidoarjo.

UNTUK mencicipi atau berburu kuliner ini, pengunjung Sop Ayam Pak Win Klaten Cabang Wonoayu akan dimanjakan suasana yang nyaman. Pelayanannya juga ramah dan cepat. Jika dipadukan, dua hal ini akan membuat suasana makan atau kuliner Anda menjadi lebih menyenangkan.

Soal rasa, silakan dicoba. Sop Ayam Pak Win Klaten Cabang Wonoayu ini tidak sama dengan sop ayam lain, baik dari segi rasa, kuah, maupun cara memasaknya berbeda. Itulah kenapa Sop Ayam Pak Win Klaten mendapat kepercayaan dari para pelanggan. Selain itu, dengan aneka menu

makanan yang disajikan, membuat para pelanggan tidak merasa bosan. Apalagi kami menyajikannya dengan pelayanan yang ramah dan cepat.

**KAMI TUNGGU
KEDATANGAN ANDA
SELANJUTNYA**



MENUNYA BERMACAM-MACAM, SEMUANYA MENGGODA SELERA

SOP AYAM Pak Win Klaten Cabang Wonoayu menawarkan 13 menu makanan. Beberapa di antaranya adalah nasi campur sop, nasi sop pisah daging, nasi sop pisah kulit dan lainnya yang dicampur rempah.

Harganya sangat terjangkau, mulai dari Rp 8 ribu hingga Rp 19 ribu seporisi. Sop ayam ini memiliki kekhasan rasa kuah yang terbuat dari campuran rempah-rempah segar serta tidak menggunakan bahan pengawet. Karena itulah, sop ayam ini mampu berkembang, semakin digemari dan telah ada di mana-mana.

Selain itu, kualitas rasa adalah yang paling utama. Tak kalah pentingnya adalah kami akan memberikan pelayanan terbaik untuk para pelanggan.

CABANG TANGGUL WONOAYU

**SOP AYAM
PAK WIN KLATEN**

100% HALAL
P-IRT No. 2063275010276-19
IDM000384165

*Selamat Menikmati Kuliner Indonesia
Terima kasih Atas Kunjungannya...*



RAMAH: Pegawai Sop Ayam Klaten Cabang Wonoayu memberikan pelayanan terbaik kepada pelanggan.



NIKMAT: Dengan memiliki kekhasan rasa kuah yang terbuat dari campuran rempah-rempah, Sop Ayam Klaten sangat menggugah selera makan.



HARGA TERJANGKAU: Banyak pilihan yang bisa dipesan mengunjungi Sop Ayam Klaten Cabang Wonoayu. Misalnya, nasi campur sop, nasi sop pisah daging atau nasi sop pisah kulit.



HADIR DI SIDOARJO: Sop Ayam Klaten Cabang Wonoayu yang berada di Ruko Bumi Papan Selaras No.44-45, Tanggul, Wonoayu.

Kami Hadir di :
Ruko Bumi Papan Selaras No.44-45, Tanggul, Wonoayu

Jam Buka :
Pukul:
09.00 - 22.00 WIB

*Selamat
Menikmati*



SOP AYAM PAK WIN KLATEN CABANG WONOAYU

Mengucapkan
Selamat

